


★ PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE

**XAVIER PERICAT**  
 CANTONALES ARGENTEUIL OUEST  
 DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

▶ ACCUEIL ▶ VOTRE CANDIDAT ▶ REVUE DE PRESSE ▶ PHOTOS ▶ VIDEOS ▶ LIENS



ENSEMBLE POUR ARGENTEUIL, RETROUVONS CONFIANCE EN NOTRE VILLE

 En direct de twitter @ 07/05/2011 - 13:29 : Philippe Doucet cree la polemique et fait de l'anti-Sarko a la Mosquee... Mal joue! : - E

 [Accueil du site > Actualités](#)

## Conseil Général : Mme Cayzac, attention à l'effet boomerang !

Modifié le 18 mai 2011

 Partager

Réagissant aux propos de Mme CAYZAC dans le journal « Le Parisien » du 17 mai et parce que nommément mis en cause, Xavier PERICAT, Conseiller général d'Argenteuil Ouest souhaite vivement que l'association « Légitimes Dépenses » se penche sur l'état des finances du Conseil Général laissé par la gauche... et auquel Mme Cayzac, a apporté sa contribution en 2008 et 2009... avant que son élection ne soit invalidée par le Conseil d'Etat !

A ce sujet, Xavier PERICAT rappelle - dans sa lettre n°15 - que la dette du Conseil Général est passée de 569 millions fin 2007 à 812 millions fin 2009 et que Mme CAYZAC a pris toute sa part dans ces augmentations en votant le budget durant son bref passage à l'Assemblée départementale !



Parmi les pistes, l'Association pourrait par exemple s'intéresser aux fameux dispositifs (Vo Bébé, Resto Collège...) tant vantés par les socialistes à grands coups (et coûts) de communication... et dont le budget – uniquement de l'affichage - ne représentait même pas 1% du budget de fonctionnement du Conseil Général... sans oublier les « chèques Energies Vertes » dont les frais de gestion, de mise en place et de publicité ont coûté plus cher que les sommes distribuées à quelques rares bénéficiaires !

**Pas de doute ! : L'association « Légitimes Dépenses » a du pain sur la planche !**

Et Xavier PERICAT de conclure : « Il sera enfin intéressant que l'Association « Légitimes Dépenses » décortique le budget 2011 et s'attarde sur les raisons qui ont motivé le report du budget après les élections ? »

**Un budget que nous avons dû voter à la hâte fin avril et que l'exécutif socialiste avait « courageusement » reporté après les élections... on se demande bien pourquoi ?!**

Enfin, que les communistes - Mme CAYZAC en particulier – viennent nous donner des leçons de saine gestion quand on connaît l'état des finances de la ville d'Argenteuil après plus de 60 ans de gestion communiste ininterrompue... si c'est une plaisanterie, elle est de bien mauvais goût !

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à [contact@xavierpericat.fr](mailto:contact@xavierpericat.fr)